

## 1. Disposiciones generales

### CONSEJERÍA DE LA PRESIDENCIA, INTERIOR, DIÁLOGO SOCIAL Y SIMPLIFICACIÓN ADMINISTRATIVA

*Decreto 40/2023, de 21 de febrero, por el que se concede la Medalla de Andalucía a la Proyección de Andalucía al Grupo «Siempre Así».*

El Decreto 602/2019, de 3 de diciembre, por el que se regulan las distinciones honoríficas de la Comunidad Autónoma de Andalucía y se crea el Catálogo de Premios concedidos por la Administración de la Junta de Andalucía, establece en su artículo 2 la Medalla de Andalucía como distinción honorífica de carácter autonómico que la Administración de la Junta de Andalucía puede conferir como reconocimiento a los méritos, acciones y servicios excepcionales o extraordinarios realizados por personas físicas o jurídicas, grupos o entidades en beneficio de Andalucía.

Por su parte, el artículo 5 del citado decreto establece las diferentes categorías de las que consta la distinción de la Medalla de Andalucía.

El grupo sevillano «Siempre así» nació en 1991 cuando un grupo de amigos, liderados por Rafael Almarcha, decidió plasmar en un disco su afición por la música. Desde entonces, se han sucedido más de 30 años de exitosa trayectoria musical, 16 discos, un millón de copias vendidas y títulos tan reconocibles como «Siempre así», «Si los hombres han llegado hasta la luna», «Alguien», «Esa mujer», «Para volver a volver», «Se me va», «Te estoy queriendo tanto», «Tú serás mi amanecer» o la versión aflamencada de «My way» («A mi manera»).

Es uno de los principales exponentes del folclore contemporáneo andaluz.

Han ofrecido más de 1.500 conciertos en las principales ciudades de España y de Latinoamérica, desde el Palau de la Música de Cataluña y el Auditori de Barcelona hasta el Teatro Real de Madrid o el Teatro de la Maestranza, pasando por plazas de toros y grandes auditorios como Fibes, el Palau de la Música de Valencia, el Teatro Romano de Mérida, el festival Starlite en Marbella o el Auditorio Alfredo Kraus de Las Palmas de Gran Canaria.

Han participado también en eventos internacionales, como la inauguración del Campeonato Mundial de Atletismo de 1999, celebrado en Sevilla, donde interpretaron el himno oficial del mismo, o los actos de celebración en Madrid del Campeonato Mundial de Fútbol de Suráfrica, donde España se proclamó campeona.

2022 fue el año del trigésimo aniversario de su aparición, y lo celebraron con una gran gira a la que bautizaron «Siempre 30 Así», con enorme éxito de público en todas las ciudades por donde pasó, gira en la que también intercalaron algunos conciertos de «Siempre Así Sinfónico».

«Siempre así» está compuesto por Sandra Barón, Mayte Parejo, Mati Carnerero, Paola Prieto, Nacho Sabater, Ángel Rivas y su «alma mater», Rafael Almarcha.

Es manifiesto por tanto que en el grupo «Siempre Así» concurren méritos suficientes para hacerse acreedor a la distinción de la Medalla de Andalucía a la Proyección de Andalucía.

En su virtud, a iniciativa y propuesta de la Consejería de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa, previa deliberación del Consejo de Gobierno, en su reunión del día 21 de febrero de 2023,

**D I S P O N G O**

Artículo único. Conceder la Medalla de Andalucía a la Proyección de Andalucía al grupo «Siempre Así», con todos los honores previstos en el Decreto 602/2019, de 3 de diciembre.

Sevilla, 21 de febrero de 2023

**JUAN MANUEL MORENO BONILLA**

Presidente de la Junta de Andalucía

**ANTONIO SANZ CABELLO**

Consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social  
y Simplificación Administrativa